

シンボルツリー
結いのアカギ



にしあぎな 三京っ子

「PKを外すことができるのは、PKを蹴る勇氣を持った者だけだ」

ロベルト・バジジョ（サッカー元イタリア代表選手）

用務員：井上明子さん推薦

百日草

花言葉：

「友への思い」, 「絆」

「不在の友を思う」



『1学期の御協力に感謝×2です！』

校長 久木崎 晃誠

小学1～4年生=74日間、小学5年生～中学3年生=73日間の1学期が終了します。コロナ禍の影響を受けて、いくつかの行事が中止・延期になったり、規模縮小での開催になったりしましたが、できる範囲の中で、可能な限り実施することができたことに心より感謝いたします。また、本校に赴任して4カ月が過ぎようとしています。この間ほとんどの子供たちが元気に登校し、朝の体力作り・ボランティア活動からスタートして、学習や運動等に精一杯励んでいる様子が見られたことを大変嬉しく思います。

中学校では、修学旅行という大きな行事がありました。県外への旅行ということで、新型コロナウイルス感染症対策に特に配慮しながらの2泊3日でしたが、長崎での平和学習や史跡探訪等を通して、実際に見聞を深めることができたようです。熊本では、一番楽しみにしていた(?)グリーンランドではしゃいでいる姿が印象的でした(笑)。

小学校では、高学年が1泊2日の宿泊学習を行いました。海での体験活動ができるのは島だからこそできる貴重なものです。これまで、体験したことがあったかもしれませんが、改めて気付いたことや新たな発見があったことと思われまます。特に、協働での食事作りでは、火起こしや火力の調整、調理時間等が普段と違うことで、昔の暮らしの大変さや文明の利器のありがたさ等を感じたようです。また、調理や後片付けを分担して行う体験を通して、普段食事の準備をしてくださる方々への感謝の気持ちも高まったのではないのでしょうか。

学期末には、校内水泳発表会が行われました。幼稚園から小学校・分校、中学校までのほぼ全員が参加しての発表会ができるのは、本校ならではの取組です。小プールで水を怖がらずに楽しく泳いでいる園児・低学年の横で、25Mや50Mを精一杯泳いでいる小・中学生。それぞれが、その段階でやることにしっかり取り組むことで、少しずつたくましく成長していく過程を見ることができ、とても感動しました。また、中学生のすばらしい泳ぎを見た小学生が「あんな風になりたい。」という思いを抱き、さらに努力していくことで力を伸ばしていくのだと考えました。

小・中別の取組、小中合同での取組、いずれにしても、小学生は中学生の行動を模範にし、中学生は小学生の手本となるように頑張ることによって「気付き・考え・実行する」力をお互いに高め合っているように感じます。これが、小中併設校の大きなメリットの一つなのでしょう。このような良さをさらに伸ばしていけたら...と思います。

さて、子供たちが楽しみにしている夏休みがいよいよ始まります。夏休みは、子どもたちが家庭や地域に帰り、心身ともにリフレッシュし、また普段はできない豊かな体験活動を積むいい機会でもあります。1カ月余りの夏休みを有意義なものになるよう、子供たちを温かく見守っていただけたらありがたいです。

1学期の学校運営への御理解と御協力、本当にありがとうございました。また、2学期も32名全員が「元気」に始業式を迎えられるよう、よろしく願いいたします。

西阿木名幼小中・三京分校 合同水泳大会・学校保健委員会・各PTA

7月15日(金)に合同水泳大会及び学校保健委員会・西阿木名小中学校・三京分校の学級PTAを本校において開催しました。当日は、新型コロナウイルス感染症への対応として日程を一部短縮して開催しましたが、お忙しい中にも関わらず、ほとんどの保護者の皆様に参加していただきました。

まず、青空が広がる中で実施した校内水泳大会では、幼稚園児も参加して、一人一人が水泳学習を通して学んだ成果を様々な泳法で発表しました。



その後開かれた学校保健委員会では、1学期に実施された定期健康診断の結果報告と「すこやか週間」の取組状況について養護教諭より説明があり、最後にテーマに関する取組内容を付箋に記入していただきました。



最後に行われた各学級PTAでは、それぞれの担任が作成した資料を基に、1学期の振り返りや意見交換をしました。大変短い時間設定ではありましたが、貴重な話し合いをすることができました。



保護者の皆様には、お忙しい中に御参加いただき本当に有難うございました。これから夏休みに入ります。夏休みの過ごし方(生活面・学習面・お手伝い)についても、事前に各御家庭で確認し、事件・事故等に遭うことのない、素晴らしい充実した休みになるようお願いします。夏休みが終わると行事の多い2学期が待っています。保護者の皆様も元気にお過ごしください。



7～9月 行事予定

【7月】

23日(土) (西中) バド県大会：牧園・桜島 ～27日(水)
25日(月) (西中) 卓球県大会：串木野 ～28日(木)

【8月】

1日(月) (西小中・三京) 出校日
11日(木) 山の日
12日(金) 15日(月)・16日(火) 学校閉庁日
18日(木) 町主催「模擬テスト」
19日(金) (西小中・三京) 出校日
21日(日) (西小中) PTA奉仕作業



【9月】

1日(木) (西小中) 始業式・大掃除 ※ 給食有り
2日(金) (西小中) 運動会全体練習③
3日(土) 町主催「漢字検定」※ 防災センター
5日(月) (西中) 実力テスト(～6日)
(西小中) 運動会全体練習③
6日(火) (西小中) 伝統芸能⑤「棒踊り」
7日(水) (西小中) 運動会全体練習③④、ユイの里号
8日(木) (西小中) 運動会予行練習②～④ 「歯の日」
10日(土) (西小中・三京) 土曜授業日、※ 運動会準備
11日(日) (西幼小中) 秋季大運動会
12日(月) (西幼小中) 振替休日
18日(日) 思いやり・クリーン作戦
19日(月) 敬老の日
20日(火) (西小中) 身体計測・視力検査②・③
(三京) 運動会予行練習②～④
21日(水) (三京) 身体計測・視力検査
22日(木) (三京) ユイの里号、運動会準備③④
23日(金) 秋分の日
24日(土) 算数・数学検定 ※ 防災センター
25日(日) (三京) 秋季大運動会
26日(月) (三京) 振替休日

西阿木名地区の皆さまへお知らせとお願い

- 1 夏休み中に開催予定でありました、西阿木名地区推進協議会主催「ふるさと学寮」は昨今の新型コロナウイルス感染症拡大状況を鑑み、中止とさせていただきます。
- 2 三京分校は8月4日から17日まで学校閉庁となります。何かありましたら本校に御連絡ください。(TEL 85-9001)
- 3 今年度も7月及び8月下旬に、朝の6時25分より、西阿木名小中学校の校庭にて、ラジオ体操会を開催します。新型コロナウイルス感染症対策を講じながら行いますので、地区の皆様も健康づくりのために、ぜひ御参加ください。なお、雨天時は中止とします。

※ 7月開催日 → 21・22・25・26・28・29日

※ 8月開催日 → 12・22～26・29～31日

